

# Los de siempre

Es lamentable el espectáculo de posibles candidatos a la presidencia. Siguen apareciendo los mismos de siempre, y nada se avanza en solucionar los problemas reales de los chilenos. Por decenas de años, los problemas han sido la delincuencia y el narcotráfico, la pésima gestión en salud y educación, las pensiones y la corrupción. Las instituciones con menos confianza entre los chilenos, también por decenas de años, son los políticos representados en la pésima gestión del Gobierno, del Congreso y de los partidos políticos. El problema es que no reaccionamos como debiera ser, esto es, exigir a la clase política que actúen como mandatarios nuestros.

**JORGE PORTER T.**